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ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ОХРАНЕ ТРУДА
СОСТОИТСЯ В РАМКАХ ВНОТ-2024

11 сентября в Сочи ФНПР совместно с Научно-
исследовательским институтом охраны труда
г. Екатеринбурга проведет Конференцию на
тему: "Охрана труда – важнейшая задача
профсоюзов!".

В ней примет участие заместитель Председателя
ФНПР Давид Кришталь. Мероприятие пройдет в
рамках Всероссийской недели охраны
труда-2024. 
Конференция ФНПР нацелена на обсуждение и
информирование профсоюзов и специалистов
по охране труда о новых требованиях охраны
труда, основанных на передовом опыте, в целях
повышения эффективности работы инспекции
по контролю за обеспечение здоровых и
безопасных условий труда.

"На конференции будут рассмотрены
требования профсоюзов по обеспечению
охраны труда и пути развития профсоюзного
контроля в современных условиях.
Около 150 участников обсудят вопросы
человеческого фактора на производстве как
причины производственного травматизма,
культуры безопасного труда и как профсоюзы
могут повлиять на улучшение ситуации с
производственным травматизмом и
профессиональной заболеваемостью", -
отметил главный технический инспектор
труда ФНПР Алексей Безюков.

Источник: https://t.me/FNPR_official/3058
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ФНПР И ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ ЗАКЛЮЧИЛИ СОГЛАШЕНИЕ

О НАБЛЮДЕНИИ ЗА ВЫБОРАМИ В 2024 ГОДУ

1 августа 2024 года Федерация Независимых Профсоюзов
России присоединилась к   соглашению о сотрудничестве
с Общественной палатой Российской Федерации, целью

которого является взаимодействие при подготовке
общественных наблюдателей и организации
общественного контроля за соблюдением избирательных
прав граждан.

Со стороны ФНПР соглашение подписал

заместитель Председателя ФНПР Сергей

Некрасов.  Соглашение обеспечит участие

представителей профсоюзов в общественном

контроле на выборах 2024 года. Взаимодействие

Федерации Независимых Профсоюзов России

и Общественной палаты РФ предусматривает, в

том числе, проведение взаимных консультаций,

посвященных участию   представителей

членских организаций ФНПР в наблюдении за

голосованием; реализацию совместных

проектов по обмену опытом при осуществлении

наблюдения за голосованием; осуществление

совместной информационной деятельности в

электронных и печатных средствах массовой

информации и информационно-

телекоммуникационной сети «Интернет» для

разъяснения вопросов, связанных с подготовкой

и проведением голосования.

Источник: fnpr.ru

В РТК СОГЛАСОВАЛИ ЗАКОНОПРОЕКТ О СТРАХОВЫХ
ТАРИФАХ НА ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ СОЦСТРАХОВАНИЕ ОТ

НЕСЧАСТНЫХ СЛУЧАЕВ НА ПРОИЗВОДСТВЕ И
ПРОФЗАБОЛЕВАНИЙ НА 2025–2027 ГОДЫ

Очередной пакет проектов законодательных и других
нормативных актов обсуждали 26 июля в Доме
Правительства РФ на заседании Российской

трехсторонней комиссии по регулированию
социально-трудовых отношений. 25 июля, документы
были подробно рассмотрены Профсоюзной стороной
РТК на заседании во Дворце труда профсоюзов.

Проекты касались актуальных вопросов пенсионного

обеспечения, социального страхования, трудовой

миграции,

занятости инвалидов,   ситуации на рынке труда и

ряда других.

Вела заседание Координатор РТК, заместитель

Председателя Правительства РФ  Татьяна Голикова.

Профсоюзную сторону Комиссии представляла

заместитель ее Координатора, заместитель

Председателя ФНПР Нина Кузьмина.

Как и на многих предыдущих заседаниях, членами

Комиссии отмечалась основательная

предварительная проработка вносимых проектов в

рабочих группах РТК.

При обсуждении вопросов повестки центральными

стали вопросы пенсионного и страхового характера,

обучения и переобучения кадров, эффективности

социального партнерства, участия РТК в разработке

национальных проектов.

Так, проект федерального закона о страховых тарифах

на обязательное социальное страхование от

несчастных случаев на производстве и

профессиональных заболеваний на 2025 год и на

плановый период 2026 и 2027 годов  стороны

Комиссии в основном одобрили.

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/fnpr-i-obshchestvennaya-palata-rossiyskoy-federatsii-zaklyuchili-soglashenie-2024.html


В РТК СОГЛАСОВАЛИ ЗАКОНОПРОЕКТ О СТРАХОВЫХ
ТАРИФАХ НА ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ СОЦСТРАХОВАНИЕ
ОТ НЕСЧАСТНЫХ СЛУЧАЕВ НА ПРОИЗВОДСТВЕ И

ПРОФЗАБОЛЕВАНИЙ НА 2025–2027 ГОДЫ

При этом, учитывая мнение профсоюзной

стороны и стороны работодателей, было

решено  «рассмотреть в рамках РТК

предложения по регулированию вопроса об

использовании средств резерва на

обязательное социальное страхование от

несчастных случаев на производстве и

профессиональных заболеваний на

финансирование предупредительных мер по

сокращению производственного травматизма и

профзаболеваний работников   в случаях, если

предусмотренные бюджетом Социального

фонда России средства на финансовое

обеспечение предупредительных мер в

соответствующем году полностью

распределены».

Стороны социального партнерства согласовали

также проект федерального закона  об

особенностях пенсионного обеспечения граждан

РФ, имеющих периоды работы на территориях

Украины, ДНР и ЛНР. 

Он предусматривает положения об учете

периодов работы граждан РФ, проживающих в

новых субъектах РФ для определения их права

на страховую пенсию и исчисление ее размера.

Проект о внесении актуальных изменений в

постановление Правительства РФ (от 2006 года),

направленных  на совершенствование порядка

оплаты дополнительных расходов на

медицинскую, социальную и профес-

сиональную реабилитацию застрахованных лиц,

пострадавших в результате несчастных случаев

на производстве или профессиональных

заболеваний, предусматривает создание лучших

возможностей для возвращения к труду

пострадавших работников.

В этой связи   профсоюзы предложили

предоставить для сведения членов РТК

информацию о численности застрахованных

лиц, прошедших: профессиональное обучение;

повторное и последующее переобучение без

дальнейшего трудоустройства, а также перечень

профессий, по которым проводится обучение.

Нина Кузьмина задала ряд вопросов в ходе

обсуждения этих проектов, которые были

Из числа проектов, согласованных   на заседании сторонами

РТК, следует иметь в виду проекты постановлений

(распоряжений) Правительства РФ:

- о Концепции  по повышению уровня занятости

инвалидов в Российской Федерации на период до 2030 года.

В документе учтены замечания профсоюзов;

-  об установлении на 2025 год допустимой доли иностранных

работников  на территории Российской Федерации. Проект

подготовлен Минтрудом на основе мотивированных

предложений регионов, рассмотренных в рамках

региональных трехсторонних комиссий. Предусматривается

сохранить на 2025 год размеры допустимой доли,

установленной в целом по РФ на 2024 год;

-  об индексации в 2024 году размера вознаграждения

адвоката, участвующего в уголовном деле по назначению

дознавателя, следователя или суда, руководствуясь законом

о  федеральном бюджете на 2024 год и на плановый период

2025 и 2026 годов.- о переносе выходных дней в 2025 году.

Предусматривается перенести  следующие дни: с субботы 4

января на пятницу 2 мая; с воскресенья 5 января на среду 31

декабря; с воскресенья 23 февраля на четверг 8 мая; с

субботы 8 марта на пятницу 13 июня; с субботы 1 ноября на

понедельник 3 ноября.

В «разном» профсоюзная сторона выступила со следующими

предложениями и рекомендациями.

Росстату рассмотреть вопрос о подготовке и публикации

более полных данных о состоянии дел в социально-трудовой

сфере. Для примера сокращения таких данных в последние

годы были приведены: отсутствие показателей о

задолженности по заработной плате и ряд других примеров.

Ввести в практику РТК обсуждение готовящихся

Правительством РФ национальных проектов, которые, как

правило, содержат пути решения проблем социально-

трудовых отношений.

В рамках оказания помощи новым субъектам РФ обратить

внимание на развитие эффективного социального

партнерства.

Документы повестки и итоговый Протокол заседания будут

опубликованы в ближайшее время на странице

«Профсоюзная сторона РТК» сайта ФНПР.

Департамент Аппарата ФНПР по связям с

общественностью, молодежной политике и развитию

профсоюзного движения



НОВОСТИ АВТОПРОМА



ГЛАВА МИНПРОМТОРГА АНТОН АЛИХАНОВ
ДОЛОЖИЛ ПРЕЗИДЕНТУ О ПОЛОЖИТЕЛЬНОЙ

ДИНАМИКЕ В ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Глава Минпромторга России доложил Президенту

о положительной динамике в промышленности.

Обрабатывающий сектор промышленности

продолжает удерживать высокие темпы роста.

Начиная с марта 2023 года положительная динамика

держится в диапазоне от 5% до 11%.

На рынке растет количество российских

продовольственных товаров. Их доля уже превышает

80%, а по социально значимой номенклатуре в

торговых сетях – более 95%.В интересах наших

аграриев наращивается производство удобрений –

за полгода рост составил 4%.

Российские производители сельхозтехники

сохраняют объемы производства. После

прошлогодних высоких темпов спрос несколько

замедлился, но наши предприятия при этом

продолжают поддерживать высокие объемы

производства.

Более того, Ростсельмаш, получив займы ФРП,

открыл два новых завода. На одном будут

выпускаться (уже выпускаются) трактора мощностью

от 170 до 370 л.с., которые раньше мы вообще не

делали, и линейка дорожно-строительной техники.

На другом – выпускаются ключевые

импортозамещающие агрегаты и комплектующие.

Особое внимание уделяем производству

собственного оборудования для пищевой отрасли:

за 4 года уровень импортозависимости удалось

снизить до 47%.Рост обеспечения аптечного и

амбулаторного секторов лекарствами и

медицинскими изделиями составил 17% за

полугодие.

В железнодорожном машиностроении выпуск

тепловозов и грузовых вагонов вырос более чем

на 40%, а пассажирских – почти на 17%.

Стратегические планы по развитию

приоритетных отраслей транспортного

машиностроения будут отражены в новом

нацпроекте «Транспортная мобильность».

Металлургия сейчас обеспечивает практически

рекордные объемы выплавки стали. Растет

производство алюминия и меди.

Восстанавливаются объемы в

лесопромышленном комплексе – по

деревообработке на 6%, в мебельной индустрии

прибавка составляет почти 15%.

Антон Алиханов отметил рост отрасли

станкостроения – 28% с начала года.

Сказывается поддержка значимым проектам по

выпуску пятиосевых обрабатывающих центров,

уникального кузнечно- и гидропрессового

оборудования.

В ходе выступления Глава Минпромторга

подчеркнул, что наиболее быстрыми темпами

восстанавливается автопром – с начала

текущего года он вырос уже на 27,5%. Самый

высокий рост зафиксирован по легковым

автомобилям – плюс 62%.

Сегменты больших автобусов и грузовиков тоже

растут: прибавили соответственно 19% и 21%.

Из отечественных марок – Автоваз вернул в

производственную линейку Largus и в сентябре

начнет выпускать модель Lada Aura.

Здесь было отмечено, что Президент лично

тестировал данный автомобиль на трассе М-11,

Владимир Путин высоко оценил достоинства

автомобиля Lada Aura.

Подводя итоги выступления Антона Алиханова,

увеличение объемов производства идет в

подавляющем большинстве отраслей, что

позитивно отражается на выполнении

промышленностью запросов разных сфер

экономики.

По материалам
https://t.me/government_rus/14567

https://t.me/government_rus/14567


 АВТОБУСНЫЙ ПАРК РОССИИ НАСЧИТЫВАЕТ
БОЛЕЕ 320 ТЫС. МАШИН

По данным статистики «Автостат Инфо», в России на начало
второго полугодия 2024 года числятся 320 406 автобусов. Их
количество немного (-0,3%) сократилось относительно

показателя начала текущего года (321 455 ед.).  

В зарегистрированном парке автобусов наибольшую долю (84%)

занимает техника российских брендов, а на автобусы-иномарки

приходится только 16%, несмотря на то, что их количество

увеличилось на 1,1% в отчетный период.  

«ПАЗ» - самая массовая марка в парке автобусов. По состоянию на

1 июля 2024 года в стране числятся 138 213 таких автобусов. А самая

массовая модель и в парке автобусов "ПАЗ", и во всем автобусном

парке страны — "ПАЗ-32052" (всего 86 278 ед.). "ПАЗ-4234" занимает

третье место в рейтинге самых массовых автобусов с результатом

17 995 зарегистрированных ТС.

Второе место среди брендов у "ЛИАЗа" -   28

063 зарегистрированных машины, а третье - у

"Кубани" (26 117 ед.).

Примечательно, что почти весь парк

автобусов "Кубань" составляют модели

"Кубань G1" - 25 712 ед. ТС, что вывело модель

на второе место в рейтинге самых массовых

автобусов в стране.  

Топ-5 рейтинга автобусных брендов по

представленности по парке РФ входят также

"НЕФАЗ" (25867 ед.) и "КАВЗ" (14 613 ед.).

А топ-5 моделей дополняют "НЕФАЗ-5299" (16

209 ед.) и "ПАЗ-3204" (16 020 шт.).

Источник: https://t.me/AvtostatInfo/2232

«ТМЗ» НАЧАЛ ПОСТАВКУ НОВОЙ МОДИФИКАЦИИ
ДВИГАТЕЛЕЙ ДЛЯ НОВОГО БУЛЬДОЗЕРА

С июня  Тутаевский моторный завод,
дочернее предприятие «КАМАЗа» в
Ярославской области, поставляет

дизельные двигатели 8523 с чугунными
головками цилиндров в адрес
чебоксарского завода «Промтрактор»
для серийного производства новой
модели гусеничного бульдозера.

Партнёр ПАО «ТМЗ» – чебоксарский завод

«Промтрактор» запустил в серийное

производство новую модель гусеничного

бульдозера ЧЕТРА Т30.03. Как сообщает

производитель, техника, оснащённая

новым дизельным двигателем с чугунной

головкой цилиндра, успешно прошла

испытания на полигоне АО УК

«Кузбассразрезуголь».

По объёму перемещённой породы и

расходу топлива бульдозер Т30 показал

себя более эффективным, чем

аналогичная зарубежная техника.

ЧЕТРА Т30 является следующим

поколением техники, призванным

заменить предыдущие модели

бульдозеров ЧЕТРА Т25. Вес машины

составляет 52 тонны, а мощность

двигателя – 507 л. с.

Машина оснащена дизельным двигателем ТМЗ 8523 с чугунной

головкой цилиндра, электронной системой управления, также

применяется турбокомпрессор с улучшенными характеристиками,

водяной насос с шестерёнчатым приводом, не требующим

технического обслуживания. ЧЕТРА Т30 с двигателем ПАО «ТМЗ»

может работать в экстремальных температурных условиях от -50 до

+35 градусов по Цельсию.

Напомним, производство моторов с чугунной головкой цилиндра

освоено на дочернем предприятии «КАМАЗа» весной текущего

года: с мая ведутся серийные поставки на конвейер основного

заказчика – Петербургского тракторного завода. Запуск в серию

тракторной модификации двигателей с чугунной головкой

цилиндра – одна из задач, которая была намечена на 2024 год. На

заводе проведена масштабная работа по подготовке производства,

на участок механической обработки поступило шесть

обрабатывающих центров с программным управлением. В

перспективе замена алюминиевой головки цилиндра на чугунную

ждёт и другие модификации моторов.

Источник: «ТМЗ» начал поставку новой модификации

двигателей для нового бульдозера (kamaz.ru)

https://t.me/AvtostatInfo/2232
https://kamaz.ru/press/releases/_tmz_nachal_postavku_novoy_modifikatsii_dvigateley_dlya_novogo_buldozera/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



Профактив первичной профсоюзной организации АВТОВАЗа
стал участником обучения в Нижнем Новгороде с 15 по 19 июля.

Темы обучения – подготовка и проведение отчетно-выборных

собраний и конференций в профсоюзных организациях,

мотивация профсоюзного членства.  Новые методики подавались

слушателям в форме деловых игр. Участники проходили

тестирование на знание процедур отчетно-выборных

мероприятий. И здесь представители профсоюзной «первички»

АВТОВАЗа сразу обратили на себя внимание правильными

ответами на все вопросы тестов.  Ведущие отметили высокий

уровень подготовки нашей команды, которая предоставляла

информацию по заданиям более детально, чем требовалось. А

заведующий учебно-протокольным отделом ППО АО «АВТОВАЗ»

Ольга Тотова не только активно участвовала в обучении, но и

представила опыт проведения отчетно-выборных конференций в

организации. 

Опыт проведения отчетных конференций

уже сейчас актуален на АВТОВАЗе.

Профкомы производств и служб завода в

настоящее время ведут подготовку к

таким мероприятиям, посвященным

выполнению коллективного договора в

первом полугодии нынешнего года.

Первые конференции пройдут в

подразделениях АВТОВАЗа сразу после

окончания летнего корпоративного

отпуска.

Заместитель председателя ППО АО

«АВТОВАЗ» Валерий Королев напомнил

об одном из результатов недавно

состоявшейся согласительной комиссии,

посвященной итогам выполнения

колдоговора в первом полугодии. Он

отметил, что принято решение о выплате

полугодовой премии и работникам

дочерних обществ завода.

Отчет о выполнении в первом полугодии

коллективного договора АВТОВАЗа уже

подготовлен. После корпоративного

отпуска он будет передан в

подразделения завода.

Источник: Профсоюзная организация

АВТОВАЗа (vk.com)

АВТОВАЗ ПРОВОДИТ МОДЕРНИЗАЦИЮ ОБОРУДОВАНИЯ

В течение единого
корпоративного отпуска,
который запланирован с 29 июля

по 18 августа 2024 года, на
АВТОВАЗе и его дочерних
предприятиях пройдут работы
по модернизации, ремонту и
обслуживанию оборудования, а

также мероприятия, связанные с
улучшением условий труда.

В общей сложности запланировано

более 10 тысяч работ. Значительная

часть работ связана с реализацией

перспективных проектов.

Планируется модернизация

оборудования в цехе сварки LADA

Vesta под проект LADA Aura.

В рамках проекта LADA Iskra будут проводиться работы в цехе сварки и

сборки. В частности, планируется подготовка зон формирования и

доставки кит-комплектов на сборочный конвейер, модернизация стендов

испытания готовых автомобилей.

Будет оптимизирована и линия сборки LADA Niva. Также планируется

реновация складов автокомпонентов, ремонтные работы в производстве

чугунного литья, модернизация линии сборки двигателей.     С целью

улучшения условий труда будет производиться очистка и обслуживание

систем вентиляции и кондиционирования производственных корпусов.

Кроме того, в различных подразделениях пройдет ремонт гардеробов,

душевых, санузлов и других мест общего пользования.

На других предприятиях Группы АВТОВАЗ также будут осуществляться

работы, направленные на увеличение производительности и повышение

эффективности производства. На автозаводе «Лада Ижевск»

запланирована модернизация камеры окраски кузовов. На предприятии

«ВИС-Авто» будет производиться ревизия окрасочного комплекса и

подготовка его к запуску.

Источник: Профсоюзная организация АВТОВАЗа (vk.com)

АВТОВАЗ ГОТОВИТСЯ К ПРОВЕДЕНИЮ ОТЧЕТНО-
ВЫБОРНЫХ СОБРАНИЙ И КОНФЕРЕНЦИЙ

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_39065
https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_39048


Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов
встретился с участниками и главными организаторами
VII международного автопробега «Ветераны и

молодежь Союзного Государства Россия-Беларусь –
«Дорогами Победы». Встреча прошла 31 июля в
конференц-зале профкома ОППО ПАО «КАМАЗ».  

О значимости проекта, целях, задачах, его реализации и

интересных случаях во время маршрутов по городам

рассказали председатель Правления Военного комитета

при Союзе «Торгово- промышленная палата г. Набережные

Челны РТ», полковник Анатолий Лапуть и член

президиума Совета ветеранов города Набережные Челны-

участница автопробега Татьяна Ерофеева.  

Напомним, VII Международный автопробег «Ветераны и

молодёжь Союзного государства Россия-Беларусь -

«Дорогами Победы» начался 29 июня у мемориала

«Родина-мать» в городе Набережные Челны. За 10 дней

участники преодолели более 5 тысяч километров.

Участниками автопробега стали ветераны и молодежь

Союзного государства Россия и Беларусь — всего 77

человек. Самому младшему было 9 лет, а самому старшему

— 86. В составе также были два священника из

Набережных Челнов и Елабуги. Колонна состояла из трёх

автобусов и семи легковых автомобилей, в которых

разместились ветераны, молодые люди из патриотических

организаций и представители профсоюза автогиганта.  

Данный автопробег был приурочен к 80-летию победы

советского народа в Великой Отечественной войне,

которое мы будем праздновать 9 мая 2025 года. Он также

посвящён 80-летию освобождения Республики Беларусь

от немецко-фашистских захватчиков и 55-летию с начала

строительства КАМАЗа.

«Этот автопробег организован общественными

организациями при непосредственной поддержке

председателя профсоюзной организации КАМАЗа

Ильдара Шамилова. Организовать такое масштабное

мероприятие на тысячи километров было непросто, но

благодаря поддержке КАМАЗа и лично Ильдара

Асхатовича всё прошло успешно.

В ПРОФКОМЕ КАМАЗА ПРОШЛА ВСТРЕЧА С
УЧАСТНИКАМИ VII МЕЖДУНАРОДНОГО АВТОПРОБЕГА

«ДОРОГАМИ ПОБЕДЫ»  

Выговориться. Это очень важно особенно для

взрослого поколения. Это и память, которую

необходимо помнить, чтобы создавать наше

будущее», - отметил Анатолий Петрович.  

Участники автопробега посетили 10 мемориалов,

где от имени профсоюзной организации и

администрации КАМАЗа возложили венки.    Все

города, как отмечали участники, оставили

незабываемые впечатления. Восхищали не только

их история, масштабы и красота памятников и

мемориалов, но и простые люди, которые всегда

радушно и тепло встречали участников

автопробега. Например, в Вязьме ветеран войны

Александра Васильевна Базылёва, которой 97 лет,

подарила участникам автопробега книгу о Вязьме,

которую она сделала сама. Книга содержит

рисунки, фотографии, информацию об истории

города, трудовых и военных победах его жителей,

а также описание первых дней войны. «Это нас

очень тронуло. Мы с благодарностью приняли этот

подарок и выразили глубокое уважение и

почтение ветерану и всем гостям за тёплый

приём», — поделился Анатолий Петрович.  

Татьяна Ерофеева подчеркнула и дружелюбие

жителей соседней Беларуси. Во время визита в

Минск участники автопробега стали свидетелями

праздничного парада в честь Дня независимости.

Этот праздник отмечается ежегодно 3 июля в

память об освобождении Минска от немецкой

оккупации в 1944 году. И считается главным

государственным праздником страны. Он был

учреждён указом президента Республики

Беларусь и отмечается широко: парадами,

концертами и фейерверками.    «Когда к нам

обратилась ветеранская организация и рассказала

о готовящимся автопробеге, о патриотической

составляющей этого проекта, мы буквально сразу

же приняли решение поддержать участников. Это

был важный маршрут, охватывающий места

основных боёв. Это важно и для ветеранов, и для

нас, и для будущих поколений. Мы всегда должны

помнить свою историю, ценить и уважать её.

Будем участвовать и в следующих автопробегах,

поддерживая это направление. Ведь «КАМАЗ»

всегда поддерживал патриотизм, - отметил

председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар

Шамилов.  

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»



Начальник отдела по работе с

молодёжью ОППО ПАО «КАМАЗ»

Лидия Касымова и председатель

Совета молодёжи ПАО «КАМАЗ

Ксения Ахмедзянова приняли

участие во II Слете лидеров

молодёжных советов компаний,

организованном Федеральным

агентством по делам молодёжи

(Росмолодежь). Мероприятие

проходило с 29 по 30 июля в

Солнечногорске Московской

области на базе Мастерской

управления «Сенеж». В нём приняли

участие 130 лидеров молодёжных

советов компаний и руководители

подразделений из 44 регионов

России.

КАМАЗОВЦЫ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ
ВО II СЛЕТЕ ЛИДЕРОВ

МОЛОДЕЖНЫХ СОВЕТОВ КОМПАНИЙ
Программа слёта была насыщенной и интересной, включала

командообразующие игры, дискуссии с участием представителей

Росмолодежи и экспертов от ведущих компаний, таких как ГК «Ростех»,

АНО «Корпоративная академия Росатома», ПАО «ГМК «Норильский

никель» и других организаций.

Также были проведены тренинги-семинары, групповая работа и

творческие мероприятия. Участники обсудили стратегию молодёжной

политики в Российской Федерации до 2030 года и новые национальные

проекты «Молодёжь и дети» и «Кадры». Особое внимание было уделено

интеграции государственной и корпоративной молодёжной политики,

координации деятельности молодёжных советов компаний, обмену

успешным опытом в сфере корпоративной молодёжной политики, а

также проекту Стандарта работы молодёжного совета компании.  

- В течение двух дней мы обсуждали связь государственной и

корпоративной молодёжной политики, влияние бизнес-стратегии на

деятельность молодёжного совета компании и основные компетенции

лидера. Выражаем благодарность организаторам за продуктивные дни,

за новые знания, за возможность обмениваться опытом с коллегами, -

прокомментировала председатель Совета молодёжи ПАО «КАМАЗ

Ксения Ахмедзянова.  

-Также хотелось бы отметить, что наша команда заняла первое место в

командной интерактивной работе, задачей которой было доказать совету

директоров компании необходимость создания молодёжного совета. Мы

разрабатывали единый стандарт совета молодёжи компаний. Говорили о

компетенциях председателя совета молодёжи, которыми он должен

обладать. Во многом мы опирались на свой опыт работы. Высокие

результаты показывают, что мы работаем в правильном направлении. И

в дальнейшем будем совершенствовать нашу деятельность, - рассказала

начальник отдела по работе с молодёжью ОППО ПАО «КАМАЗ» Лидия

Касымова.

II Слёт лидеров молодёжных советов компаний был направлен на

повышение эффективности взаимодействия с молодёжью ведущих

российских компаний и укрепление партнёрских отношений для

успешной реализации государственной молодёжной политики.  

Фото: Росмолодежь  

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»  



Объединенная первичная профсоюзная
организация ПАО «КАМАЗ» объявила
победителей конкурса детского рисунка

«КАМАЗ – надежный автомобиль».

Конкурс, посвященный  55-летию с начала

строительства автогиганта, проводился среди

детей работников заводов и подразделений

автогиганта возраста от 3 до 17 лет.

- На конкурс поступило порядка 100 работ от

детей членов профсоюза ПАО «КАМАЗ»,

представляющих различные подразделения

предприятия. Гуашь, пастель, акварель,

цветные карандаши, гелиевые ручки - в

своих работах дети использовали огромный

арсенал художественных средств. Все работы

были яркими, интересными. Нас поразила

техника исполнения работ, тематика

рисунков. Дети очень творчески подошли к

конкурсу. В своих работах они изобразили не

просто машины, а показали и связь

поколений, жизнь компании вместе с

городом, подчеркивали победы КАМАЗа.

Выбирать победителей было нелегко, —

отметила специалист ОППО ПАО «КАМАЗ»

Зиля Исламова.

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
КОНКУРСА ДЕТСКОГО РИСУНКА

«КАМАЗ - НАДЕЖНЫЙ АВТОМОБИЛЬ»

По итогам обсуждений были объявлены победители в пяти

категориях: 3-5 лет, 6-8 лет, 9-11 лет, 12-17 лет и учащиеся

художественных школ.

В возрастной группе от 3 до 5 лет обладательницей первого места

стала Азалия Тимерзанова (родители работают в Блоке

развития). В группе от 6 до 8 лет первое место занял Илья

Трубин (родители работают в ООО «ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ»).

Среди детей возраста от 9 до 11 лет лучшей была признана работа

Семёна Белова (родители работают на заводе двигателей).

Победителем в группе от 12 до 17 лет стала Виолетта Талдыкина

(родители работают в Блоке развития). Работа Дарьи

Ятманкиной (родители работают на прессово-рамном заводе)

стала лучшей среди учеников художественных школ.

Объединенная первичная профсоюзная организация ПАО

«КАМАЗ» выражает благодарность всем участникам конкурса.

Победители и призеры будут награждены дипломами и ценными

подарками.

Подробнее: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

ЭКСКУРСИЯ В ЕЛАБУГУ ДЛЯ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА ПРЗ

"Мы побывали в музее уездной медицины им. В.М.

Бехтерева, где познакомились с развитием

медицины в регионе. Далее нас ждал

мемориальный дом-музей семьи художника И.И.

Шишкина, где мы узнали о жизни и творчестве

выдающегося мастера.

Особый интерес вызвали развалины древнего

фортификационного сооружения - Чертово

городище, а также дом М. Цветаевой и Н. Дуровой,

которые оставили свой след в истории русской

литературы. Мы также провели обзорную

экскурсию по купеческому центру XIX века, где

смогли ощутить атмосферу прошлого.

Эта экскурсия оставила незабываемые

впечатления и обогатила наш внутренний мир

новыми знаниями и эмоциями", - отметили

участники экскурсии.

Подробнее: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

В начале августа группа профсоюзных активистов
прессово-рамного завода ПАО «КАМАЗ» совершила
увлекательную экскурсию в древний город Елабугу,

который славится своей тысячелетней историей.
Экскурсия была организована профкомом прессово-
рамного завода и включала посещение нескольких
значимых исторических и культурных объектов.

https://vk.com/wall-98072466_12817
https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_12825


НА «ЧКПЗ» СОСТОЯЛАСЬ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ. ИЗБРАН НОВЫЙ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

6 августа 2024 года в профсоюзной организации ПАО «ЧКПЗ», входящей в
ЧООП АСМ РФ, прошла отчетно-выборная конференция. В своем отчетном
докладе профсоюзный комитет отметил, что за отчетный период была

проделана значительная работа по укреплению профсоюзной
организации.

Ее численность составила более 7000 человек, что делает ее самой

крупной организацией среди предприятий АСМ в Челябинской области.

На предприятии предпринимаются значительные усилия для повышения

уровня дохода работников: средняя заработная плата значительно превышает

уровень заработной платы в отрасли. Реализуются программы социального

характера, улучшаются условия труда, организуются мероприятия по

оздоровлению и отдыху работников и их семей. Эффективно выполняется

заводской Коллективный договор, проводятся мероприятия по адаптации

новых сотрудников.

Делегаты конференции, принимая постановление, наметили основные

направления дальнейшей работы профсоюзной организации. Также был

утвержден доклад ревизионной комиссии профсоюзного комитета.  Повестка

дня конференции включала решение организационных вопросов. В связи с

уходом на пенсию прежнего председателя Куриной Валентины Ивановны,

посвятившей много лет профсоюзной работе, был избран новый председатель

ППО ПАО «ЧКПЗ» — Кнауб Андрей Владимирович, ранее занимавший

должность начальника планово-диспетчерского бюро кузнечного цеха №1.

Выражаем глубокую благодарность Валентине Ивановне Куриной за её

многолетний труд и значительный вклад в развитие профсоюзной

организации. Под её руководством были достигнуты значительные успехи в

улучшении условий труда и защите прав работников.

Кнауб Андрей Владимирович, в

свою очередь обладает богатым

опытом работы и

компетенциями, которые,

безусловно, будут

способствовать дальнейшему

развитию профорганизации.

Он намерен продолжить работу

по улучшению условий труда,

повышению уровня доходов и

реализации социальных

программ для работников и их

семей.

Кроме того, на конференции

было принято решение об

избрании новых членов

профсоюзного комитета завода

и делегатов на областную

конференцию Профсоюза АСМ

РФ.

В работе конференции

приняли участие заместитель

председателя ЧООП АСМ РФ

Войтенко Юрий Николаевич и

заместитель генерального

директора ПАО «ЧКПЗ»

Яковлева Татьяна Алексеевна.



Команда Ульяновского автомобильного завода выиграла чемпионат по
лазертагу в рамках программы "Вектор роста" для молодежи, работающей
на предприятиях города.

- Игра шла легко и спокойно, - говорит капитан команды Александр Хабанец. -

Откровенно говоря, мы не дали противникам ни одного шанса и не упустили за

весь турнир ни одной точки. В очередной раз было доказано, что среди

промышленных предприятий равных УАЗу в лазертаге нет!

НА УАЗЕ ПРОВОДЯТСЯ РАБОТЫ ПО УЛУЧШЕНИЮ
УСЛОВИЙ ТРУДА И ПОВЫШЕНИЮ КОМФОРТА НА

РАБОЧИХ МЕСТАХ

В чемпионате по лазертагу

приняли участие одиннадцать

команд работающей молодёжи

предприятий   региона. Игра

получилась захватывающей и

энергичной! В бою схлестнулись

как опытные команды, так и

новички. С утра до позднего

вечера на полигоне царила

атмосфера соревновательного

азарта."

Вектор роста" - программа

всестороннего развития и

поддержки работающей

молодежи Ульяновской области. 

Команды с предприятий

соревнуются в течение года в

различных дисциплинах, одной

из которых является лазертаг.

ПОБЕДА В ЧЕМПИОНАТЕ ПО ЛАЗЕРТАГУ

На УАЗе проводятся работы по улучшению
условий труда и повышению комфорта на
рабочих местах.

Активно ведется проект по ремонту санузлов.

Завершен капитальный ремонт мужского

санузла в сварочном производстве

административно-бытового корпуса ПКК-1.

Работы продолжаются в женском санузле.

Завершен ремонт кровли на компрессорных

станциях, в лонжеронном корпусе и бывшем

деревообрабатывающем цехе. Сейчас работы

проводятся на крыше механосборочного

корпуса № 1. В планах — ремонт кровли ПКК-1,

ПКК-2 и других зданий.

Проведен ямочный ремонт дорог и нанесено

300 кв. м дорожной разметки.

Восстановлена кирпичная кладка стен зданий,

проведен ремонт фасада шахты у кузнечного

цеха №  1 и заменены три дверных блока.В

дирекции по экономике и финансам

отремонтированы полы.

В августе планируется заменить 260 кв. м

оконных блоков.

В период корпоративного отпуска с 29 июля по 4 августа на

заводе была проведена комплексная профилактика

производственного оборудования, а также работы по ремонту

и обновлению зданий и благоустройству территории.

Работы по улучшению условий труда на предприятии ведутся

постоянно, а весенне-летний период позволяет это делать

наиболее активно.

Подготовлено по материалам: УАЗ Сегодня (vk.com)

https://vk.com/lifeuaz


19 июля подписано Соглашение о взаимодействии и
сотрудничестве между Курганским региональным
отделением ООО «Союз машиностроителей России»,

Департаментом экономического развития Курганской
области, Курганской областной организацией Профсоюза
АСМ РФ и Курганской областной организацией Российского
профсоюза работников промышленности.

Соглашение подписано в целях объединения усилий в сфере

развития машиностроительной отрасли в Курганской области и

предусматривает сотрудничество Сторон по вопросам

обеспечение комплексного, сбалансированного и динамичного

социально-экономического развития отечественного

ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ
И СОТРУДНИЧЕСТВЕ

машиностроения, сохранение и развитие

потенциала Курганской области, повышение

уровня и качества жизни населения.

В порядке взаимодействия стороны

намерены:- сотрудничать при разработке

стратегии социально-экономического

развития Курганской области, реализации

государственных программ Курганской

области в сфере промышленной политики в

Курганской области;- содействовать

повышению эффективности деятельности

трехсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношений Курганской

области;- развивать межрегиональное и

международное сотрудничество в сфере

машиностроения;- осуществлять мониторинг

соблюдения трудового законодательства в

машиностроительном комплексе;-

вырабатывать общие подходы по вопросам

социально-трудовых отношений;-

содействовать формированию в Курганской

области социальной, экономической,

технологической среды, способствующей

развитию машиностроительного комплекса.

МАТПОМОЩЬ - ПОСТРАДАВШИМ ОТ ПАВОДКА

12 августа на Автомобильном заводе «УРАЛ» состоялось
заседание комиссии по социальной поддержке. По словам
председателя профсоюзного комитета Валерия Болотова, в

профком поступили около 40 обращений от членов профсоюза,
пострадавших от паводка.

Согласно Коллективному договору на предприятии действует

социальная программа, выделяющая материальную помощь

сотрудникам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации в связи

со стихийным бедствием или иным чрезвычайным

обстоятельствам, подтвержденным документами. Максимальный

размер выплаты – 100 тысяч рублей, и для ее получения

необходимо написать заявление с приложением документов,

подтверждающих нанесенный ущерб имуществу, выписки из

единого государственного реестра недвижимости, также

приветствуются фото и видео.

По вопросам оформления обращаться к председателю профкома

своего подразделения.

Как уточнил Валерий Болотов, вопрос

помощи пострадавшим находится на

контроле:

- Безусловно, мы понимаем всю

серьезность происходящего, и совместно

с администрацией предприятия окажем

любую помощь пострадавшим

сотрудникам, которые проживают в

южной части Миасса, поселках Динамо,

Киалим и Тылга. Материальная помощь

непосредственно от профкома тоже будет.

Пострадавшие сотрудники обратятся в

Управление социальной защиты

населения, получат оценку ущерба от

наводнения, и после на комиссии мы

примем решения о размере

материальной помощи.

Источник: Автомобильный завод

"УРАЛ" (vk.com)

https://vk.com/azural.miass?w=wall-188722179_17547


25 июля на полигоне состоялось праздничное
мероприятия в честь 60-ти летнего юбилея, председатель
профкома НИЦИАМТ ФГУП «НАМИ» Т.Б. Васева совместно

с председателем ППО ФГУП «НАМИ» Г.Ф. Соломатиной от
лица профсоюза АСМ РФ и Московской Федерации
профсоюзов поздравили руководителя Центра
испытаний ФГУП «НАМИ» Д.А. Загарина, а  также
коллектив предприятия и членов профсоюза и вручили

благодарности и почетные грамоты.

Тысячи краш-тестов, исследований и заключений о

безопасности - испытательному Центру НАМИ исполнилось

60 лет.

Центр испытаний НАМИ - крупнейший в Европе

полнопрофильный испытательный комплекс. Территория -

более 2,5 тыс. гектаров и более 115 километров дорог.

Полигон специально спрятан в тени вековых сосен. Деревья

защищают от ветра, что важно для точности измерений.

Денис Загарин, руководитель Центра испытаний ФГУП

«НАМИ»: «Мы беремся за любую работу, начиная от

трехколесного велосипеда, заканчивая БелАЗом.

Соответственно, легковые автомобили, грузовые

автомобили, автобусы — это наша типичная ежедневная

работа. И мы исследуем автомобили по всем свойствам.

Оговорюсь, не только автомобили, но и комплектующие

запасные части. Это, соответственно, пассивная безопасность,

активная безопасность, тормоза, руление».

60 ЛЕТ ЦЕНТРУ ИСПЫТАНИЙ «НАМИ»

Даже производители не всегда знают о своих

машинах то, что удается выявить в испытательном

центре благодаря уникальным приборам, точным

измерениям и опытным экспертам. Иногда

заказчикам изделия приходится серьезно

дорабатывать.«Сейчас у нас в строительстве

огромная площадка под беспилотники с разгонной

полосой более 700 метров. И в поперечнике она

даст более 300 метров. Соответственно это та

площадь, где беспилотники смогут безопасно

взаимодействовать как друг с другом, так и с

окружающей средой. Это будущее».Новейшая

полубезэховая камера электромагнитной

совместимости - тоже будущее. Необходима для

изучения излучения, которое создается

приборами автомобиля и воздействия на машину

этого излучения. Нагрузка на пол - более 20 тонн.

Можно испытывать и мотоциклы, и седаны, и даже

многоосные фуры.

Краш-тест - авария ради безопасности. Здесь за

год разбивают тысячи даже самых элитных машин.

В салоне тестовых образцов - манекены. На

каждом - десятки датчиков, которые подключаются

к системе сбора данных, и в результате видно, как

авария может отразиться на теле и внутренних

органах реального человека, даже младенца.

Морозильные камеры, глубоководные ванны,

крутые подъемы и спуски, грязь и даже

уникальная катапульта с возможностью

замедления до 80G - именно в центре испытаний

НАМИ дают заключения о степени безопасности

всего, что только способно ехать.

Поздравляем всех сотрудников Центра испытаний

НАМИ, желаем дальнейших успехов в

ответственной работе, новых достижений и

свершений в деятельности Научно-

исследовательского центра, крепкого здоровья,

мира и благополучия!

Источник:ТО Москвы и Московской области

Профсоюза АСМ РФ (vk.com) 

https://vk.com/wall-217792546_436


ДААЗ: СОЗДАНА КОМИССИЯ ПО ПОДГОТОВКЕ
К ОТЧЕТАМ-ВЫБОРАМ

6 августа на заседании профсоюзного комитета
первичной профсоюзной организации ОАО «ДААЗ»
рассматривался вопрос о создании комиссии по

подготовке к отчётно-выборной профсоюзной
конференции ППО ОАО «ДААЗ», проведение которой
намечено на ноябрь этого года.

С информацией по данному вопросу выступил

заместитель председателя профкома Андрей

Владимирович Ключников. После обсуждения

единогласно было принято следующее решение:

5 августа состоялось отчетно-выборное собрание профсоюзной
организации Ассоциации по социальной поддержке
неработающих пенсионеров предприятий промплощадки

ДААЗа, входящей в первичную профсоюзную организацию ОАО
«ДААЗ». В его работе участвовал заместитель председателя
профсоюзного комитета ППО ОАО «ДААЗ» А.В. Ключников. С
отчётом о работе за период с 1 июля 2023 по 1 июля 2024  года
выступила председатель данной организации Любовь

Михайловна Захарова.

Ветеранская профорганизация состоит из 15 первичек, включая

секцию членов Ассоциации с ограниченными возможностями

здоровья. На учете 1861 человек (из 1863 числящихся) - 1530 женщин и

331 мужчин, то есть профсоюзное членство составляет почти 100

процентов.

В своём выступлении Любовь Михайловна доложила

присутствующим, что в Ассоциации насчитывается 55 одиноких

ветеранов. К сожалению, к этому дню в живых не осталось ни одного

участника Великой Отечественной войны, ранее работавших на

ДААЗе.  Сегодня остались только три человека из категории к ним

приравненных – это один бывший житель блокадного Ленинграда и

двое бывших малолетних узников фашистских концлагерей. Из

числа членов организации 19 являются тружениками тыла, а 459

относятся к категории «дети войны».

За отчетный период: в организацию вступило 12 человек,

израсходовано на выплату вознаграждения актива 10500 рублей;-

израсходовано на материальную помощь онкобольным,

послеоперационным больным и малоимущим – 21000 рублей;- по

программе оздоровления для членов профсоюза и их семей со

скидкой в 30 процентов оздоровились в санатории «Сосновый бор» -

3 человека. Профгрупорги и председатели организуют

туристические поездки по ближнему Поволжью, встречи с местными

писателями и встречи друзей, работу нескольких кружков и секций,

включая репетиционные занятия хора «Вербушка».

согласно Уставу Профсоюза работников АСМ РФ и

«Положения о проведении отчетов и выборов в

Профсоюзе работников АСМ РФ», создать комиссию

по подготовке к отчётно-выборной профсоюзной

конференции первичной профсоюзной организации

ОАО «ДААЗ» в количестве трёх человек: Ключников

А.В. – заместитель председателя профкома ОАО

«ДААЗ», Яковлева И.Д. – председатель профсоюзного

комитета АО «ДААЗ», Шерстнёв Ю.И. – ведущий

специалист информационного отдела профкома ОАО

«ДААЗ».

ВЕТЕРАНЫ ОТЧИТАЛИСЬ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ

Из 988 человек имеют стаж работы на

предприятиях промплощадки ДААЗа от 30

до 35 лет и более. Звание «Ветеран завода»

имеют 1364 члена организации, 1403

являются ветеранами труда. В районе

«Соцгород» проживают 339 человек, в

старом городе – 242, в районе «Порт»

(Первомайский район) – 1212, в

близлежащих к Димитровграду сельских

районах – 68. Заслушав отчетный доклад,

участники собрания единодушно

проголосовали за то, чтобы дать работе

своего профкома положительную оценку

«Удовлетворительно». Затем состоялись

выборы председателя – поступило всего

одно предложение: на следующий

пятилетний период вновь избрать на этот

пост Любовь Михайловну Захарову.

Предложение было принято (самоотвода

не последовало). Проголосовали

единогласно . По окончании отчётно-

выборного профсоюзного собрания перед

собравшимися с расширенной

информацией о работе первичной

профсоюзной организации ОАО «ДААЗ», о

предстоящей до конца года отчетно-

выборной кампании в ней выступил

Андрей Владимирович Ключников. С

большим интересом все слушали и

последние новости из жизни предприятий

промплощадки ДААЗа.

Источник: Вестник Профсоюза ДААЗа

(vk.com)

https://vk.com/public166999118


11 июня состоялось заседание
профсоюзного комитета ООО "ЧТЗ-
УРАЛТРАК", на котором была

рассмотрена повестка дня:
проведение отчётно-выборной
кампании в профсоюзных
организациях завода в 2024 году.По
итогам обсуждения комитет принял

решение провести  отчётно-
выборную кампанию согласно
установленным срокам. С июля в
подразделениях начались
конференции и собрания.

Председателями профсоюзных

подразделений уже избраны: 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КАМПАНИЯ НА ЧТЗ

На ООО «Челябинском тракторном заводе - УРАЛТРАК» (в
составе АО «Концерн «Уралвагонзавод» входит в
Госкорпорацию «Ростех») реализуется программа

техперевооружения. По итогам работы предприятия в I
полугодии 2024 года в производство внедрено более 20
единиц нового оборудования.

ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» планомерно проводит работу по

реализации программы технического перевооружения

производства для увеличения выпуска продукции и

обеспечения стабильно высокого качества готовых изделий.

Обновление коснулось всех подразделений завода.

Например, механообрабатывающие цеха получили

современные вертикально-фрезерные станки, пятиосевой

токарно-фрезерный обрабатывающий центр, станок для

лазерной резки, плоттер для резки неметаллических

материалов.

НА ЧТЗ РЕАЛИЗУЮТ ПРОГРАММУ
ТЕХПЕРЕВООРУЖЕНИЯ

Служба главного механика - Киргизова Елена Николаевна;

цех теплоснабжения - Солдатова Наталья Владимировна;

ЦПХВМ - Показаньева Ирина Григорьевна;

ГСКБД «Трансдизель» - Чеснакова Елена Геннадьевна;

управление промышленной безопасности - Дугина Алеся Геннадьевна;

цех электроснабжения - Беленьков Алексей Андреевич;

центральная заводская лаборатория - Абдрахманов Дмитрий

Рамазанович;

ООО «Сеть столовых» - Грабчук Екатерина Александровна;

инструментальное хозяйство - Кукибная Валентина Павловна,

заводоуправление - Шестакова Екатерина Сергеевна,

технологический центр - Палатова Татьяна Николаевна

кузнечное производство - Шевалдина Ирина Валерьевна,

литейное производство - Дремова Надежда Андреевна.

Поздравляем председателей профсоюзных подразделений и желаем

успехов в их деятельности. Кампания продолжается!

Кузнечное производство оснащено новым

дробемётом, заводская лаборатория – парком

испытательного оборудования, позволяющего

проверять качество металла еще на стадии

заготовки на предмет выявления возможных

скрытых дефектов.

«Мы системно работаем над повышением

автоматизации наших производственных

процессов, качества обработки деталей.

Реализация программы уже позволила нам

выйти на большие объемы выпускаемой

продукции. Кроме того, она позволяет

создавать нам комфортные и современные

рабочие места, привлекать молодых

технически грамотных специалистов», -

отмечает генеральный директор Елена

Тихомирова. Также предприятие непрерывно

ведет работу над созданием новых

производственных участков.

Так, в феврале текущего года на «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» состоялось открытие

современного участка ионной азотации с

участием Губернатора Челябинской области

Алексея Текслера. Работа участка позволила

существенно увеличить объемы выпуска

деталей повышенной прочности для изделий

предприятия.

Служба коммуникаций ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК»



«ГОТОВ К ТРУДУ И ОБОРОНЕ»

В преддверии начала нового учебного года профсоюзная
организация ППО АСМ ПСМА Рус организовала традиционное
мероприятие для своих членов.

В этом году 20 детей сотрудников впервые пойдут в школу, и им были

вручены подарки от профсоюза. Кроме того, многодетные семьи,

воспитывающие детей школьного возраста, получат материальную

помощь от профсоюзной организации.

Такие мероприятия, по мнению председателя ППО "ПСМА Рус" (Калуга)

Дмитрия  Поличук, способствуют укреплению благоприятной

атмосферы в коллективе. Они помогают создать чувство единства и

поддержки среди сотрудников, что положительно влияет на рабочую

обстановку и мотивацию работников.

10 августа профсоюзная
организация ООО "Комбайновый
завод "РОСТСЕЛЬМАШ" отметила

День Физкультурника сдачей норм
Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к
труду и обороне» (ГТО).

Комплекс является важной

составляющей в оздоровлении

сотрудников  предприятия, членов

профсоюза, укреплении

корпоративного духа, воспитание

патриотизма.

С ПРОФСОЮЗНОЙ ПОДДЕРЖКОЙ - В ШКОЛУ

"ЧТЗ - УРАЛТРАК" - НА СПОРТЕ

День физкультурника проводится ежегодно во вторую субботу
августа. "ЧТЗ-УРАЛТРАК" не могли остаться в стороне.10 августа
самые активные и позитивные представители профсоюзной

организации приехали на спортивный праздник:
фестиваль водных видов спорта.

Ребятам удалось поучаствовать в спринте на сап-досках и в гонках

на драконах    Также были организованы другие активности

(волейбол пляжный, мини-футбол).  - Это было безумно интересно,

наша команда была самая  яркая, веселая, позитивная.

- Спасибо нашей профсоюзной организации за возможность

провести субботу так спортивно - делится Надежда Дремова,

председатель комиссии профкома "ЧТЗ-УРАЛТРАК" по работе с

молодёжью.



ПРОФСОЮЗНЫЙ «ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ» ОБЪЕДИНИЛ
БОЛЕЕ 210 РАБОТНИКОВ КОНЦЕРНА

«ТРАКТОРНЫЕ ЗАВОДЫ»

В начале августа на базе отдыха «Прометей»
прошел традиционный профсоюзный «День
здоровья», объединивший более 210 работников

предприятий, входящих в Концерн
«Тракторные заводы».

22 команды состязались в различных

соревнованиях, получали массу эмоций и

отдыхали! С пользой для здоровья, укрепляя дух и

все группы мышц!  Участников ожидали: конкурс

«Визитка»; командный тимбилдинг; пляжный

волейбол; караоке-баттл; концертно-

развлекательная программа и зажигательная

дискотека.

Конкурс «Визитка» познакомил всех гостей базы

отдыха-коллег между собой, причем каждый смог

проявить свои творческие навыки.

Четыре команды получили следующие

номинации: «Национальный колорит» - Сборная

команда службы качества и службы

удовлетворенности потребителя завода

«Промтрактор»; «Женская сила» - Совет женщин

Чебоксарского агрегатного завода; «Слово и дело»

- Цех сдачи тракторов завода «Промтрактор»;

«Вместе мы-сила» - Сборочный цех завода

«Промтрактор».

Призовые места в креативном ознакомительном

соревновании распределились так: III место-

Лучшее знакомство в стиле степдап от команды

«Энергетики» Промлита.II место- любители

здорового образа жизни и спорта - команда «Ну,

погоди!» завода «КАВАЗ».

I место - жюри единогласно присудило первое

место службе по ремонту технологического

оборудования завода «Промтрактор» - команде

«Амазонки и Со».

Самое популярное мероприятие, направленное на

сплочение коллектива - командный тимбилдинг - прошло

ярко и увлекательно. Три команды работали как единый

механизм:  Команда «Звездные девчонки», Чебоксарский

агрегатный завод;  Команда «Ешь и пей», Чебоксарский

агрегатный завод; Команда «Патриоты», главная бухгалтерия

завода «Промтрактор».

Переходим на пляж! Важнейший постулат пляжного

волейбола: мяч всегда должен быть в полёте! Это придаёт

игре наступательный характер и добавляет зрелищности,

чего у нас было хоть отбавляй!

6 команд, более 3 часов турнира, и выявлены лидеры:

команда Чебоксарского агрегатного завода; команда СТД

завода «Промтрактор»; команда завода «Промлит».

Третий конкурс этого дня - вокальный! Танцуют, поют все -

караоке-баттл.

Официальными спонсорами конкурса выступили наши

социальные партнеры - Концерн «Тракторные  заводы» и

ЧРО «СоюзМаш России», за что выражаем благодарность

I место - Софья Кузнецова (ЧАЗ); II место - Александр Лащ

(Промлит) и Арина Поспелова (Промтрактор).

Завершили вечер первого дня насыщенная концертная

программа и дискотека.    А самые активные танцоры этого

вечера - Степанов Владимир (Промтрактор) и бессменный

танцор Падюков Владимир (КАВАЗ).

По традиции утро следующего дня началось с утренней

зарядки от наших бодрых, спортивных и самых энергичных

«Девчат» (Совет ветеранов Промтрактора). По окончании

праздника всех участников и победителей наградили

памятными подарками и дипломами.

Пусть такие спортивные мероприятия будут доброй

традицией долгие-долгие годы! А мы с вами - здоровы,

дружны и едины! 

Источник: День здоровья на «Тракторных заводах»

состоялся!.. | Профсоюз "Тракторные заводы" (vk.com)

https://vk.com/wall-212809263_1615


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profasmrf

